



明 平成 25 年度介護予防事業 明るく元気に歌を歌って介護予防!

7月2日、土師一区公民館にて、介護予防事業の一環として音楽療法教室が行われました。18名の参加者は、音楽療法士の指導の下、音楽に合わせて体操をしたり、懐かしい歌を歌ったりして、頭と体を動かしました。介護予防事業では、この他にも転倒予防教室や口腔教室などを行っています。



▲各地区の公民館で行っていますので、お誘いがあった際はぜひご参加ください。

次 孜孜の会1周年記念式典 世代を担う健全な青少年育成を目指して

6月30日、講道館柔道桂川「孜孜の会・孜孜道場」の1周年記念式典が、桂川町武道場（旧桂川勤労者体育センター）で開催されました。孜孜の会門下生による紅白勝ち抜き戦が行われ、他団体との交流イベントとして、日本崇山少林拳の演武、2011年九州大会優勝選手によるボディービルなどが披露されました。



▲門下生には女の子も。男の子顔負けの実力です!

今 第 22 回町民ゴルフ大会結果 年も多くの参加で盛り上がりました

| | | |
|---------|-----|----------|
| 男性の部 | 優勝 | 岡崎 淳さん |
| | 準優勝 | 北原 裕 丈さん |
| | 第3位 | 金丸 一 郎さん |
| 女性の部 | 優勝 | 金丸 淑 子さん |
| | 準優勝 | 神谷美千代さん |
| | 第3位 | 伊藤紀美子さん |
| ベストグロス賞 | | 山城 辰 巳さん |



▲今年も東日本大震災復興支援チャリティー大会として開催され、88,796円の義援金が集まりました。ありがとうございました。

新 笹尾一区公民館起工式 新しい公民館に願いを込めて

6月15日、笹尾一区公民館の地鎮祭と起工式が行われました。これまで使っていた公民館は、老朽化が激しく建て替えが急務となっていました。笹尾一区区長の手島さんは、「昨年からの公民館建設委員会を充足し、建て替え計画を進めてきました。皆さまの寄付金などにより、起工式を迎えることができ、感謝しています」と語られました。



▲新しい公民館は、11月頃完成予定です。